

Talitha Yasmin Siregar (1405386) “**Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas Terhadap Harga Saham (Studi Kasus PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk)**”, dibawah bimbingan Prof. Dr. H. Eeng Ahman, M.S dan Neni Sri Wulandari S.Pd, M.Si

ABSTRAK

Industri keuangan syariah di Indonesia tumbuh dengan cukup baik dengan memiliki pencapaian signifikan. Hasil pencapaian tersebut dapat dilihat bahwa Institusi keuangan syariah di Indonesia merupakan institusi keuangan syariah terbanyak di dunia. Indonesia juga telah menciptakan *Shariah Online Trading System* pertama di dunia. Walaupun demikian, secara keseluruhan perkembangan keuangan syariah di Indonesia belum sesuai dengan harapan. Bank Panin Dubai Syariah hingga saat ini adalah satu-satunya bank syariah di Indonesia yang menerbitkan saham di Bursa Efek Indonesia. Perkembangan Harga saham PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk. bergerak secara fluktuatif dan terjadi penurunan secara terus-menerus pada Tahun 2016 dan 2017 hingga terakhir pada Bulan Desember mencapai harga terendah. Objek dalam penelitian ini berkaitan dengan profitabilitas, likuiditas, dan harga saham syariah dengan ruang lingkup PT. Bank Panin Dubai Syariah Tahun 2014-2017. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran umum tentang profitabilitas, likuiditas, dan harga saham syariah di PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk serta pengaruh profitabilitas yang diukur melalui *Return on Assets* (ROA) dan likuiditas yang diukur melalui *Current Ratio* (CR) sebagai variabel independen terhadap harga saham syariah sebagai variabel dependen baik secara parsial dan simultan. Jenis penelitian ini menggunakan metode kausalitas dengan pendekatan kuantitatif menggunakan uji regresi linear berganda. Hasil penelitian menunjukkan secara parsial ROA berpengaruh negatif signifikan, sedangkan CR secara parsial tidak berpengaruh signifikan. Secara simultan ROA dan CR berpengaruh terhadap harga saham syariah.

Kata Kunci : Profitabilitas, ROA, Likuiditas, CR, Harga Saham Syariah

Talitha Yasmin Siregar (1405386) "*The Influence of Profitability and Liquidity Of The Sharia Stock Price (Case Study of PT. Panin Dubai Syariah Bank Tbk)*", under the guidance of Prof. Dr. H. Eeng Ahman, M.S and Neni Sri Wulandari S.Pd, M.Si

ABSTRACT

The Islamic finance industry in Indonesia is growing quite well with significant achievements. The results of these achievements could be seen that Sharia financial institutions in Indonesia is the largest Islamic financial institutions in the world. Indonesia has also created the first Shariah Online Trading System in the world. Nevertheless, the overall development of Islamic finance in Indonesia has not met expectations. Bank Panin Dubai Syariah is currently the only syariah bank in Indonesia issuing shares on the Indonesia Stock Exchange. Development of PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk. fluctuating and a continuous decline in 2016 and 2017 to the last in December reaching the lowest price. Objects in this study relating to profitability, liquidity, and sharia stock price with the scope of PT. Bank Panin Dubai Sharia Year 2014-2017. The purpose of this study to find out the general description of profitability, liquidity, and sharia stock prices in PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk as well as the effect of profitability measured through Return on Assets (ROA) and liquidity measured through Current Ratio (CR) as independent variables to sharia stock price as dependent variable either partially and simultaneously. This type of research uses the method of causality with quantitative approach using multiple linear regression test. The results showed ROA partially has significant negative effect, while CR partially no significant effect. Simultaneously ROA and CR have an effect on to sharia stock price.

Keywords: Profitability, ROA, Liquidity, CR, Sharia Stock Price

KATA PENGANTAR



Puji dan Syukur senantiasa dipanjatkan kepada Allah SWT. Karena atas Izin dan Rahmat Allah sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi mata kuliah Skripsi yang berjudul “Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas Terhadap Harga Saham Syariah (Studi Kasus PT. Bank Panin Dubai Syariah Tbk)” tepat pada waktunya.

Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada segenap pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, Sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari dalam pembuatan skripsi ini masih banyak kekurangannya, baik dari segi materi maupun susunan tata bahasanya. Oleh sebab itu, kritik dan saran yang bersifat membangun, sangat penulis harapkan sebagai acuan pembuatan skripsi yang lebih baik lagi di masa yang akan datang. Semoga penyajian skripsi ini dapat memberi manfaat khususnya bagi saya selaku penulis dan umumnya bagi pembaca.

Bandung, Juli 2018

Talitha Yasmin Siregar

NIM. 1405386

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat serta karunia-Nya sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dan dorongan dari berbagai pihak, penyelesaian skripsi ini tidak akan terwujud. Oleh karena itu dengan ketulusan dan kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Kedua orang tua, Papa Darman Saruhum Siregar dan Mama Zubaidah Siregar, terima kasih untuk semua perjuangan, pengorbanan, dukungan, dorongan, motivasi serta doa yang tidak pernah henti-hentinya dicurahkan kepada penulis. Semua yang penulis raih hingga saat ini tidak lepas dari peran dan jasa Papa Mama, sehat selalu Papa dan Mama.
2. Prof. Dr. H. Eeng Ahman, M.S. selaku pembimbing I, terima kasih bapak sudah meluangkan waktunya dalam membimbing, memberikan masukan dan arahan terbaik dalam penyusunan skripsi ini. Sehat selalu bapak.
3. Neni Sri Wulandari S.Pd, M.Si selaku Pembimbing II, terima kasih ibu sudah meluangkan waktunya dalam membimbing, memberikan motivasi dan semangat, serta memberikan arahan terbaik dalam penyusunan skripsi ini. Sehat selalu ibu.
4. Dr. A. Jajang W. Mahri, M.Si selaku Ketua Prodi Ilmu Ekonomi dan Keuangan Islam (IEKI) yang selalu memotivasi kami, para mahasiswa dalam menyelesaikan studinya dan perjuangan bapak dalam membesarkan prodi IEKI, terima kasih, sehat selalu bapak.
5. Rida Rosida, BS, M.Sc. selaku dosen pembimbing akademik, terima kasih ibu atas segala bimbingan, nasihat, serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi, sehat selalu ibu.
6. Dosen-dosen di Prodi IEKI, kepada Bu Aas, Bu Suci, Bu Aneu, Bu Hilda, Bu Mira, Pak Firmansyah, Pak Julian, Bu Fitri, Pak Dudi, penulis ucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya atas ilmu yang telah diberikan, nasihat serta dukungan moril lainnya dalam mendidik serta jajaran staff di prodi IEKI, Bu Yuli dan Bu Lela, terima kasih bu atas dedikasinya. Sehat selalu bapak dan ibu.

Talitha Yasmin Siregar, 2018

PENGARUH PROFITABILITAS DAN LIKUIDITAS TERHADAP HARGA SAHAM SYARIAH

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

7. Adik-adik penulis, Tafanny Hasna Siregar, Muhammad Luhut Basyar Hanif Siregar, Tanajlaa Zalfaa Siregar, serta Opung S. Harahap penulis yang selalu mendoakan dan memotivasi penulis.
 8. Sahabat-sahabat seperjuangan Indri, Sofi, Hafidah, Kiky, Widia, Dini R, Fitri (njeh), Melianda, Marina, Tuti, Nisa, Nindi, Annisa (chibi), Rizka, Riska, Jenio, Elmi, Rosa (oca), yang telah memberikan masa-masa indah pada kuliah yang tidak akan penulis lupakan. Sehat selalu teman-teman, sukses selalu.
 9. Semua anggota BEM HIMA-IEKI periode 2015 dan 2016, terima kasih telah memberikan pengalaman berorganisasi selama masa kuliah. Masa-masa sulit dan senang yang telah dilewati akan selalu penulis kenang. Khususnya, Departemen Pendidikan BEM HIMA-IEKI yang telah menjadi tempat penulis mengembangkan diri bersama teman-teman, terima kasih.
 10. Seluruh teman angkatan 2014 yang selalu mendukung dan memberikan momen berkesan pada masa masa kuliah. Semoga silaturahmi kita tetap berjalan, sukses untuk kita semua.
 11. Seluruh pihak yang tidak bisa penulis sebutkan disini, yang memberikan semangat dan dukungan penulis ucapkan terima kasih.
- Akhir kata, semoga Allah SWT memberikan balasan dunia dan akhirat yang berlipat ganda atas amalan yang telah diberikan dalam penyelesaian skripsi ini.